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При изучении правового регулирования деятельности морских лоцманов в СССР в 1952–1968 гг. 
указано, что Положение о государственных лоцманах 1952 г., во-первых, установило их полное подчи-
нение капитанам портов, во-вторых, конкретизировало их обязанности с вновь возложением на них 
задач по промерам глубин. Новым стало требование, которым лоцманы обязаны были выполнять все 
законоположения и правила об охране государственных границ, портовых сооружений, фарватеров и 
т.д., контролировать исполнение судами портовых постановлений.
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In the study of legal regulation of Maritime pilots in the USSR in the years 1952–1968 indicated that 
the regulation of state pilots 1952, fi rst established their complete submission to the captains of the ports, 
second, specifi ed their responsibilities with re-laying tasks on the soundings. New was the requirement that 
pilots were required to comply with all regulations and rules on the protection of state borders, port facili-
ties, fairways, etc.; monitor the implementation of port regulations by ships.
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